



## Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Imagine | c/o Terre des Hommes Schweiz, «Imagine 2023» Festival gegen Diskriminierung

---

P230405

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Terre des Hommes Schweiz für die Durchführung von «Imagine 2023», dem Festival für Vielfalt und gegen Diskriminierung im Juni 2023 auf dem Barfüsserplatz einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für die Durchführung von «Imagine 2023», dem Festival für Vielfalt und gegen Diskriminierung, welches am 9. und 10. Juni 2023 auf dem Barfüsserplatz stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. Mit dem Thema «Kopfschubladen» will das Festival alle Menschen ermutigen, bewusst Vorurteile und Stereotypen wahrzunehmen und diese kritisch zu hinterfragen. 40 junge Leute übernehmen dabei die Verantwortung für die Planung, Organisation und Durchführung des Festivals, das neben neun nationalen und internationalen Hauptacts auch verschiedene regionale Nachwuchs-Bands auftreten lässt und dem jungen Publikum ein vielfältiges thematisches Programm anbietet.

